
Protokoll zum 4. Fachschaftstreffen am Mittwoch, 09.05.2018 

17:00-18:45 Uhr, Hochschule Bremen AB 813 
 

Nächstes FS-Treffen: Mittwoch, 16.05.2018, Fachschaftsraum 

 

Anwesend: 

Chris Gövert 

Silvan Ostheimer 

 

Ergebnisse der Aufgaben vom letzten FS-Treffen: 

 Logo-Entwurf liegt vor, da wir nur zu zweit sind besprechen wir diesen Punkt beim 

nächten Treffen 

 

Treffen mit Marc Renken am 07.05.18 bezüglich der Abrechnung der O-Woche17 

 Bei Marc lag kein Antrag vor 

 Aus dem letzten Abrechnungsjahr kann nichts mehr abgerechnet werden 

 Kassenbelege der O-Woche17 werden benötigt 

 

 

Treffen mit Herrn Rauscher und Frau Röwer am 07.05.18 bezüglich der O-Woche18 und 

der FS2-HSB-Seite 

 Hinweis auf 92. BauFaK Stuttgart Uni Stuttgart Wintersemester 2018/2019 

 Bezüglich O-Woche 

o Absprache zwischen den Studiengängen, um die jeweiligen Begrüßung 

möglichst von Zeit und Datum einheitlich zu gestalten. 

o Ev. Ein vom Studiengang selbst gestalteter Tag 

o Atelier entfällt am Mittwoch 

o Möglich wäre evtl. Ein Frühstück von der Mensa in der Sky Lounge / 

Dachterasse 

 Bezüglich der HSB-FS2-Seite 

o Frau Röwer kümmert sich um die Zugangsdaten 

o Seite kompakt halten, verwies aus FS-FS2-Seite und alle weiteren Infos 

 

Was bei diesem Treffen geschah: 

 To Do Liste erstellt (Im Ordner „Fachschaft1819“ auf dem Desktop des Fachschafts-PC 

 Auf To Do Liste geschrieben: 

o Logo festlegen 

o Neues Schild für Fachschaftstür, wenn wir ein neues Logo haben  

o Foto für FS-Seite machen (wenn Apo da ist)  

o O-Woche weiter planen 

 Neuen Entwurf für O-Woche machen und mit Rauscher und Röwer 
absprechen 

 Brief an Erstis Formulieren (bis zur Klausurenphase) 

 Ideen für Spontanaufgeben sammeln (O-Woche) 

o Sport-Turnier planen  

o Ersti-Fahrt weiter planen  



o Facebook Seite erstellen 

o Neuen Gesprächstermin mit Marc vereinbaren um weiteres Vorgehen zu 

besprechen 

o Save öffnen 

o Drucker besorgen 

 Kassenbelege von letzter O-Woche sind nicht mehr vorhanden bzw. von der Fakultät zu 

bekommen. -> Müssen noch ein neuen Gesprächstermin mit Marc vereinbaren um 

weiteres Vorgehen zu besprechen 

 E-Mail an Marc bezüglich neuem Treffen geschrieben (Terminvorschlag 22.05.) 

 

Aufgaben bis zum nächsten FS-Treffen: 

 Lisa fragt Frau Krebs vom Immatrikulationsamt bezüglich der Infos an die Erstis 
 

Was beim nächsten Treffen getan werden soll: 

 Abstimmung zum Stellvertreter des Kassenwartes 

 

 

 

 


